
1 : 30 Bill C-86 3-2-1986

[Text]
two trade associations in an afternoon, and when you try to get 
in a third, unless you are awfully lucky you will have problems.

The Chairman: I am going to ask my clerk to check quietly 
with the young lady from the banking association. It is my 
understanding that they would like to hear CDIC first before 
they make their presentation, and that does not seem to me 
unreasonable. Can anyone in the committee tell me? Do you 
expect to have CDIC before us for very long? Miss Nicholson, 
do you have a lot of questions?

1 would like to hear an answer to one of the questions with 
regard to their premium experience and their rebate experi
ence. If you are going to triple the premiums, obviously that 
gives you at least a handle on what their income is going to be. 
Beyond that, are there any extensive questions?

Mr. de Jong: 1 think most of us as well have been dealt with 
in past meetings of this committee, especially when we were 
dealing with financial institutions and the restructuring. I 
think there were pretty exhaustive hearings into CDIC.

The Chairman: Let us leave that, then. Apparently there are 
no very strong feelings from the banking association.

Mr. de Jong: Yes, unless comrade Don has a lot of specific 
questions and new things he wishes to expose on the flagrant 
abuse of the public interest.

The Chairman: There is always the probability also that we 
will just get nicely started with any one of them and the bells 
will ring.

Mr. Blenkarn: It cannot tomorrow, Mr. Chairman. We have 
an opposition day, where they cannot have a vote until 5.45 
p.m. or where they have no vote and it runs until 6 p.m. Maybe 
Mr. de Jong could give us the advice. Do we have a vote 
tomorrow or do we not have a vote?

Mr. de Jong: I have not made up my mind yet.
The Chairman: Thank you very much for your attendance. 

Tomorrow afternoon at 3.30 p.m., we will have the CDIC 
before us. Thank you.

The meeting is adjourned.

[Translation]
chacun tiendra à faire valoir ses idées. Vous essayez de faire 
témoigner deux associations professionnelles en un après-midi, 
et si vous essayez d’en faire témoigner une troisième, nous 
aurons certainement des problèmes, à moins que nous n’ayons 
beaucoup de chance.

Le président: Je vais demander au greffier de bien vouloir 
consulter discrètement la jeune femme qui représente l’Asso
ciation des banquiers. Je crois savoir toutefois que cette 
dernière aimerait d’abord entendre le témoignage de la Société 
d'assurance-dépôts, ce qui ne me paraît pas déraisonnable. Est- 
ce que quelqu’un du Comité peut me dire si la SA DC nous 
présentera un long exposé? Mademoiselle Nicholson, avez- 
vous beaucoup de questions à poser?

Pour ma part, j'aimerais entendre la réponse de la société à 
la question relative aux primes, plus particulièrement aux 
remises de primes. En effet, si les primes doivent tripler, cela 
donne une idée de ces revenus. À part cela cependant, aime- 
rait-on poser de longues questions?

M. de Jong: Je crois que la plupart d’entre nous avons pu les 
poser lors de réunions antérieures de notre Comité, surtout 
lorsque nous étions saisis de la refonte des structures des 
institutions financières. Il y a alors eu des séances assez 
exhaustives sur la Société d’assurance-dépôts du Canada.

Le président: En ce cas, restons-en là. Pour ce qui est de 
l’Association des banquiers, il semble qu’elle ne tienne pas 
outre mesure à un ordre du jour plutôt qu’à un autre.

M. de Jong: Oui, à moins que le camarade Don n’ait 
beaucoup de questions précises à poser ainsi que de nouvelles 
révélations sur les abus flagrants commis contre le bien 
commun.

Le président: Il est aussi possible que la sonnerie ne nous 
interrompe juste au moment où nous commencerons à entrer 
dans le sujet.

M. Blenkarn: Ça ne pourra pas se passer ainsi demain, 
monsieur le président, car c’est une journée de l’opposition. 
Cela signifie qu’il ne peut y avoir de vote avant 17h45, et sans 
vote les travaux durent jusqu’à 18 heures. Peut-être M. de 
Jong peut-il nous dire si demain, il y a vote ou non?

M. de Jong: Je ne l'ai pas encore décidé.
Le président: Merci beaucoup d’avoir été des nôtres 

aujourd’hui. Nous reprendrons demain à 15h30, alors que nous 
entendrons le témoignage de la Société d’assurance-dépôts du 
Canada. Merci.

La séance est levée.


